PARAGUAY RESISTE EN MADRID

Organización sociopolítica apartidista, conformada por personas comprometidas con:

- La defensa de la democracia y la soberanía en Paraguay;
- La promoción de la participación ciudadana activa y la cultura de los pueblos;
- La denuncia de actos que atentan contra los Derechos Humanos y la Madre Tierra.

Misión: Promover la construcción de la participación ciudadana activa

Contacto con el equipo de trabajo:

Carmen González 654446346 Letizia Molinas 610093455 Carolina Caballero 665614360



resisteparaguaymadrid@hot mail.com

https://www.facebook.com/Paraguay.Resiste.en.Madrid

NOTA DE PRENSA

Con ruego de difusión y cobertura.

A: Medios de Comunicación.

Asunto: Invitación a la Conferencia "En el país del olvido. Violaciones

de Derechos Humanos en Paraguay. El caso Marina Kue"

Fecha: 04/febrero/2013 Lugar: Ateneo de Madrid

Organizan: Colectivos paraguayos de resistencia en Europa y

Ateneo Cultural Lidia Guanes.

En colaboración con la Plataforma de Estudio e

Investigación de Conflictos Campesinos (PEICC).

Ponentes:

- Aitor Martínez. Elaborador del Informe de la PEICC.

Investigación independiente de la masacre de Marina Kue.

- **Orlando Castillo Caballero.** Abogado paraguayo especializado en DDHH.
 - María Gloria Giménez Guanes, Escritora y periodista.

Presenta:

- M.A. Siemens. Presidenta de la Sección de Derecho

Civiles del Ateneo de Madrid.

El lunes 4 de febrero del corriente, a las 19:30 horas, en el Ateneo de Madrid (c/ Prado, 21) se llevará a cabo la Conferencia "En el país del olvido. Violaciones de Derechos Humanos en Paraguay. El caso Marina Kue", cuyo objetivo es sensibilizar a la comunidad internacional sobre la grave situación de los Derechos Humanos en Paraguay y generar un análisis jurídico de las irregularidades en el caso Marina Kué, que incluyen prácticas lesivas como ejecuciones extrajudiciales, desapariciones forzosas y detenciones arbitrarias, entre otras, sin olvidar que fue el detonante del juicio político Express.

El 15 de Junio de 2012, al noreste de la capital paraguaya, Asunción, unos 60 campesinos instalados en tierras fiscales (del Estado), destinadas a la reforma agraria, son rodeados por efectivos policiales, en el lugar denominado Marina Kue, Curuguaty. El operativo policial acabó en una masacre y, según la investigación independiente, provocada con armas de gran precisión que no estaba en posesión de los campesinos. ¿Quiénes apretaron los gatillos? ¿Qué trama siniestra hay tras esta masacre en la cual murieron 11 campesinos y 6 policías? ¿Por qué asesinaron a Vidal Vega, líder campesino, colaborador en el esclarecimiento de esta masacre?

La zona denominada Marina Kue es la punta del ovillo de una serie de violaciones a las garantías constitucionales paraguayas. A partir del Golpe de Estado Institucional en Paraguay, el 22 de junio de 2012, se han ido desarrollando políticas atentatorias contra la población, instalación de Multinacionales, que estarían detrás del Golpe, además de haberse generado un silencio muy suspicaz de la Comunidad Internacional.

Convocamos a esta conferencia, con el fin de llamar la atención, apelar a la solidaridad de la Comunidad Internacional, del Gobierno de España y de los gobiernos de la Unión Europea, como países garantes de los principios democráticos y los derechos fundamentales de las personas.



Violaciones de los Derechos Humanos en Paraguay

El caso Marina Kue (Curuguaty)

Conferencia internacional



Intervienen:

AITOR MARTÍNEZ. Elaborador del Informe de la PEICC. Investigación independiente de la masacre de Marina Kue.
ORLANDO CASTILLO CABALLERO. Abogado paraguayo especializado en DDHH.
MARÍA GLORIA GIMÉNEZ GUANES. Periodista y escritora. Presidenta del Ateneo Cultural Lidia Guanes.

Presenta:

M. A. SIEMENS. Presidenta de la Sección de Derechos Civiles del Ateneo de Madrid

Sala Nueva Estafeta, Ateneo científico, literario y artístico - Calle del Prado, 21. Madrid

Lunes 4 de febrero 19:30h / acceso libre









